

Pierre PASCALLON

*Lettre ouverte au
Directeur Régional de la SNCF
sur la ligne du Cévenol*

Les notices de l'APDA

(Association pour la Promotion et le Développement de l'Auvergne)

*17 rue Prévote
63000 CLERMONT-FD*

Tél : 06 45 26 20 71

Mail : pierre.pascallon0054orange.fr

N° 1. Octobre 2013

Octobre 2013

Monsieur le Directeur Régional,

Je me réjouis d'apprendre par La Montagne du 2 Septembre que l'avenir du Cévenol est assuré. Je me suis toujours comme élu mobilisé pour cette ligne, et de façon plus large, notre réseau SNCF pour ne pas être satisfait de cette annonce.

Je m'adresse à vous néanmoins pour vous soumettre les impressions que j'ai eues lors d'un voyage récent par train entre Clermont-Fd et Nîmes par le Cévenol.

Il me semble tout à fait dommageable que l'environnement de cette ligne au niveau des quais de gare, des voies annexes, ... soit laissé dans un tel état d'abandon.

Le spectacle entre notamment les gares de Langeac et de Langogne est somptueux, exceptionnel à tel point que l'on peut se demander si, au même titre que d'autres sites, il n'y aurait pas lieu de demander et d'obtenir un classement. Mais cette formidable impression est gâchée par l'état de délabrement où est laissé l'environnement de cette ligne dans de nombreux tronçons.

Aussi bien, il me semble indispensable que soient prises toutes dispositions pour remettre en état ces parties en friche qui donnent une image désastreuse de la SNCF.

Avec tous les dispositifs en place en matière d'emploi, et toutes les aides à obtenir au plan national comme au plan européen, il existe certainement des moyens financiers de nature à permettre de remettre à bon niveau l'environnement de cette ligne particulièrement pittoresque.

Je vous prie de croire, Monsieur le Directeur Régional, à l'expression de ma considération distinguée.

Pierre PASCALLON